

Wir nehmen traurig Abschied von unserem
langjährigen Chormitglied im chorhorgen

Jsabelle Glowacki

25. Februar 1958 – 31. August 2024

Jsabelle trat 2013 in unseren Chor ein und
hat unsere Proben und Auftritte während
vieler Jahre mit ihrer kräftigen Altstimme
bereichert.

Sie war eine begeisterte Sängerin und uns
eine ausserordentlich liebenswerte und
jederzeit hilfsbereite, positive Freundin.
Wir haben einen wunderbaren Menschen
verloren.

Jsabelle, Du bleibst uns in guter Erinnerung.

In grosser Dankbarkeit
alle Sängerinnen und Sänger vom